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В 2017 году Центральная церковь 
«Манмин» полна энергии, потому что 
ее члены активно читают Библию и 
запоминают стихи, чтобы наполнить 
свое сердце истиной. 
Мужская  ассоциация  районных 

лидеров в этом году прочтет Библию 
дважды. А молодежная и другие миссии 
поставили перед собой цель –прочитать 
Библию один раз, но так, чтобы их 
вера укоренилась глубоко в Слове. В 
дополнение к этому они читают книги 
д-ра Джей Рока Ли, которые объясняют 
Библию в очень понятной и доступной 
форме. 
У ассоциаций женских районных 

лидеров ,  мужских  подрайонных 
лидеров, лидеров мужских ячеек и 
жен пасторов тоже есть цель – читать 
по одной книге каждый месяц, а у 
Ханаанской миссии цель – прочесть 
двадцать книг. Ассоциация лидеров 
женских ячеек обменивается текстами 
тематических проповедей, в частности 
таких, как «Духовная любовь», с тем 
чтобы молиться, придерживаясь этого 
послания. Миссия «Свет и Соль» читает 
тексты проповедей. 
Кроме того, в еженедельном церковном 

бюллетене  есть  раздел  «Стихи  из 
Библии  для  этой  недели», так  что 
члены церкви могут запоминать по 
одному стиху в день. А студенты могут 
заучивать библейские стихи, используя 
приложение к смартфонам, и сдавать тест 
по ним во время воскресных библейских 

занятий. Их старания – хороший пример 
и для молодых, и для взрослых членов 
церкви. 
У многих миссий, включая Вторую 

ассоциацию старейшин и Ассоциацию 
молитвенников,  есть  собственные 
проек ты  по  з ау чиванию  с ти хов 
из Библии , и они готовятся к 17-й 
Библейской викторине с приподнятым 
настроем. 
Члены церкви уделяют пристальное 

внимание не только собственному 

духовному росту, вооружаясь Словом 
Божьим, но и спасению душ. Мужская 
миссия приступила к реализации проекта 
«Поиск потерянных овец»; женская 
миссия  уделяет  больше  внимания 
евангелизации людей и посещению 
своих прихожан; а ассоциация районных 
мужских  лидеров  соревнуе тся  в 
евангелизации и посещении людей на 
дому. Ассоциация лидеров мужских 
ячеек поставила перед собой цель – 
возрасти в духе и добиться пробуждения 

через молитвенные собрания, которые 
проводятся каждым приходом, и группу 
по изучению освящения. 
В 2017 году, следуя потоку духа , 

члены церкви с радостью стремятся 
обрести по-настоящему искреннее 
сердце, любя Слово Божье (Посл. к 
Евреям, 10:22). На этом пути они будут 
благословлены и станут процветать, как 
«дерево, посаженное при потоках вод, 
которое приносит плод во время свое» 
(материалы на эту тему см. на 3-й стр.). 

Благословение дерева, 
посаженного при потоках вод

«Слово Господне есть светильник ноге моей и свет стезе моей»

Молодежь  из  Молдовы ,  страны 
Во с т о ч н о й  Е в р о п ы ,  п о с ещ а л а 
Центральную церковь «Манмин» с 23-го 
по 29 декабря 2016 года (фото). 
Они получили молитву благословения 

старшего пастора д-ра Джей Рока Ли и 
приняли участие в служении в канун 
Рождества и в Рождественском служении. 
Они побывали также на молитвенном 

служении Даниила в Молитвенном 
центре «Манмин»; во вторник посетили 
с л ужен ие  х в а лы  и  пок лонен и я 
молодежной миссии; ознакомились с 
курсом Международной семинарии 
«Манмин», а также осмотрели телеканал 
GCN и издательство «Урим Букс». У 
них появилось больше надежд на то, что 
им удастся евангелизировать не только 

Молдову, но и другие соседние с ней 
страны.
Брат Александр Табарану, их лидер (на 

фото слева), получил великую благодать, 
слушая проповеди д-ра Джей Рока Ли 
на канале «ТБН–Россия», о которых он 
потом рассказывал в своем окружении. 
Изменения и жизнь пришли к ним 
благодаря проповедям д-ра Джей Рока 
Ли, и количество верующих возрастало 
с каждым днем. В апреле 2014 года они 
начали собираться вместе, для того чтобы 
участвовать в служении Центральной 
церкви «Манмин» по трансляции на 
канале GCN. Теперь на эти собрания 
приходит более 70-ти человек, и они 
получают исцеление и ответы через 
Евангелие святости. 

Молодежь из Молдовы, 
получив благодать от Евангелия святости, посетила «Манмин»



Незадолго до того, как испустить дух, Иисус 
произнес  Свои  последние  слова  на  кресте, 
которые известны как «Семь последних слов 
на  кресте».  Давайте  сегодня  обратимся  к 
седьмому, последнему, слову, которое оставил 
нам Иисус, распятый на кресте.  

1. Причина, по которой Иисус возгласил 
громким голосом «Отче!»     
Он сделал это для того, чтобы Его последние 

слова на этой земле были услышаны людьми, и 
еще потому, что Бог велит нам громко взывать 
к Нему в молитве. 
В  частности ,  Его  слово  в  Книге  пророка 

Иеремии, 33:3, говорит нам: «Воззови ко Мне 
– и  Я  отвечу  тебе,  покажу  тебе  великое  и 
недоступное, чего ты не знаешь». Бог говорит 
через Библию, что мы должны взывать к нему 
в молитве, в частности: в Книге Чисел, 12:13; 
во 2-й Книге Паралипоменон, 32:20; в Псалме, 
56:3; в Евангелии от Марка, 10:47; в Евангелии 
от Иоанна, 11:43; в Деяниях, 4:24 и 7:59. 
Когда , незадолго до Своего ареста, Иисус 

молился в Гефсиманском саду, Его молитва 
была настолько истовой, что «был пот Его, 
как  капли  крови». Специалисты  в  области 
медицины  утверждают,  что  когда  человек 
находится под сильным стрессом или к чему-
то  прикладывает  большие  усилия ,  то  есть 
вероятность, что у него лопнут капилляры, 
вызывая  потоотделение  и  одновременно 
кровотечение, и тогда капли пота его станут 
кровавыми. Принимая во внимание климат 
в Израиле, можно предположить, насколько 
горячо и искренне Иисус должен был молиться, 
что «был пот Его, как капли крови».  

2. Причина, по которой Иисус сказал: 
«Отче! в руки Твои предаю дух Мой»

1) Иисус свидетельствует о бессмертии духа 
людей 
Человек состоит из духа, души и тела. Как 

только жизнь подойдет к концу, тело, которое 
есть  всего  лишь  сосуд  для  духа  и  души , 
возвратится в землю. Поскольку дух вечен 
и бессмертен, то он не умирает. После того 
как Бог создал Адама, Он вдунул в его лицо 
дыхание жизни (Бытие, 2:7). Бог наполнил дух 
Адама духовными знаниями, то есть истиной. 
Под  « д у шо й »  п од р а з у м е в а ю т с я  в с е 

ф у н к ц и и ,  к о т о р ы е  п о з в о л я ю т  м о з г у 
человека и сохранить, и запомнить какую-то 
определенную информацию, размышлять о ней, 
прочувствовать ее, применять ее или поступать 
согласно ей. Изначально господином Адама 
был его дух , который контролировал и его 
душу, и его тело. Так как его дух был наполнен 
истиной, то душа и тело были подконтрольны 
духу истины. Когда Адам согрешил против 
Бога , вкусив плод с дерева познания добра 
и  зла ,  дух  его  умер.  Под  «смертью  духа» 
имеются в виду разрыв отношений человека 
с Богом и неспособность духа исполнять свои 
обязанности. 
Как только дух, господин человека, угашается 

и перестает функционировать, душа берет на 

себя роль господина и начинает управлять 
телом. Душа – это объект воздействия врага 
сатаны, и она начинает вбирать в себя знания 
неправды. По мере того как сердце наполняется 
неправдой , она начинает замещать истину, 
которую  Бог  изначально  сеял.  В  конечном 
и т ог е  с е рд це  наполн яе т ся  нена вис т ью , 
раздражением и эгоизмом. Однако, если дух 
человека  перестает  функционировать ,  это 
не означает, что дух его умер. Дух человека 
был  сформирован дыханием  вечной  жизни 
бессмертного Бога. Он не умирает никогда. 
Что происходит с душой, когда тело умирает? 

Мозг  необходим  для  того,  чтобы  человек 
функционировал. Благодаря клеткам мозга, он 
может запоминать и думать. Когда физическая 
жизн ь  живо т ных  ( у  ко т орых  не т  д у х а) 
завершается, то система памяти, к которой 
относится мозг животных, тоже исчезает; их 
плоть и душа умирают и уходят в небытие. 
Однако функции души человека, кто есть дух, 
передаются «сердцу» и хранятся в нем. Поэтому 
душа не исчезнет, а будет существовать вечно 
в союзе с духом, так как свойства души будут 
заложены в дух. 
По этой же причине Господь сказал: «Отче! 

в руки Твои предаю дух Мой». Когда человек 
слышит  Еван гелие  и  принимае т  Иисуса 
Христа ,  то  он  принимае т  в  дар  Святого 
Духа ,  и  его  прежде  мертвый  дух  оживает. 
О человеке, у которого дух ожил и который 
наполнил  свое  сердце  истиной ,  мы  можем 
сказать: «Душа его преуспевает». Настолько, 
насколько душа человека преуспевает, или, 
иными словами, настолько, насколько сердце 
человека наполнено истиной, настолько же он 
здравствует и преуспевает во всех аспектах 
своей жизни (3-е посл. Иоанна, 1:2). 
Как и говорил Иисус в Евангелии от Иоанна 

(3:5): «Истинно, истинно говорю тебе, если кто 
не родится от воды и Духа, не может войти 
в Царствие Божие», когда люди рождаются 
вновь  от  воды  и  Святого  Духа ,  то  есть  их 
дух возрождается, тогда они могут взойти на 
Небеса. Однако те, у кого дух не возродился 
и  сердце  не  было  возделано  истиной  из-за 
неверия в Иисуса Христа , не смогут взойти 
на Небеса. Ад – это место, предназначенное 
именно для таких людей. 

2 )  И и с у с  с в и д е т е л ь с т в у е т  о  С в о е м 
послушании, о том, что Он делал все только 
согласно Божьему провидению  
Тот  факт,  что  Иисус  молился  на  кресте: 

«Отче !  в  ру к и  Твои  п редаю  д у х  Мой », 
свидетельствует о Его послушании , о том , 
что  Он  все  делал  только  в  соответствии  с 
Божьим  провидением.  Пришествие  Иисуса 
в  этот  мир ,  Его  распятие  на  кресте ,  Его 
во ск р е с ение  не  были  з а п ла ни ров а ны  и 
исполнены по Его собственным воле и плану; 
все совершилось только по воле Бога, Который 
управляет  жизнью,  смертью,  проклятиями 
и  благословениями  и  Который  направляет 
историю человечества (От Иоанна, 4:34). 
В то время, когда мы молимся во имя Иисуса 

Христа ,  на  наши  молитвы  отвечает  Бог.  В 
Евангелии от Матфея, 10:29-31, Иисус говорит 
нам: «Не две ли малые птицы продаются за 
ассарий? И ни одна из них не упадет на землю 
без воли Отца вашего; у вас же и волосы на 
голове все сочтены; не бойтесь же: вы лучше 
многих малых птиц». 
Е с л и  вы  д е й с т в и т е л ь н о  п о с т и г л и  и 

з а п еч а тл е л и  в  с в о ем  с е рд це  д у ховн ую 
значимость  этого  заверения  Господа ,  то 
вы сможете все предать в руки Божьи. Бог 
напоминает нам, что «ни одна из них [птиц] 
не упадет на землю без воли Отца вашего» и 
что «у вас же и волосы на голове все сочтены»; 
так что, если мы доверяем Ему с верой, то 
не существует такого, на что мы не сможем 
получить  Его  ответ ,  –  будь  то  проблема 
болезни, благословения на работе или в бизнесе 
или даже плодотворная Божья работа. 
Несмотря на то, что Иисус был ипостасью 

Бога и был един с Богом, Он помышлял только 
о том, чтобы исполнить волю Божью, и все 
вверил  в  руки  Его.  Если  бы  и  мы ,  вместо 
того  чтобы  доверять  человеческим  путям 
или полагаться на других людей, точно так 
же могли бы нацелить свой взор только на 
Бога, то всегда, видя результаты Его деяний, 
которые  выходят  за  пределы  человеческих 
в о з м ож но с т е й ,  ч т и л и  бы  Е г о  в о  в с е х 
обстоятельствах. 

Дорогие братья и сестры во Христе, помня 
всегда  «Последние  семь  слов  на  кресте», 
сказанные Иисусом, постигнув сердце Иисуса, 
Который взывал громким голосом в разгар 
Своих мук на кресте и полностью исполнил 
Божью волю, я молюсь во имя Господа о том, 
чтобы вы жаждали Того, Кто вернется за нами, 
и чтобы вы получили венец праведности в тот 
день. 

«Иисус, возгласив громким голосом, сказал: Отче! 
в руки Твои предаю дух Мой. И, сие сказав, испустил дух» (От Луки, 23:46).

Последние семь слов
Иисуса на кресте (4)

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Духовно вооружиться Словом
Начиная новый год благословений, Центральная церковь 

«Манмин» наполнена рвением к познанию Слова Божьего. Дело в том, что члены церкви хотят достичь 
Нового Иерусалима, обретя освященное сердце, угодное Богу, и будучи верными во всех аспектах жизни. 

Мы можем преуспевать на наших путях в той мере, 
в какой мы станем освященными с помощью Cлова Божьего и молитвы (1-е посл. к Тимофею, 4:5), 

а также в той мере, в какой мы познали истину и живем по ней (Кн. Иисуса Навина, 1:7-9). 
Если мы познаем особый путь, который позволит нам вооружить себя Словом, 

и будем следовать ему, то мы станем духовными воинами, 
расширим Царство Божье и принесем обильный плод и в духе, и в теле. 

 Шаг 2-й  
���

Размышлять над Словом 
каждый день и горячо 
молиться по Слову

 Шаг 3-й  
���

Возделать сердце в дух, 
применяя Слово на практике

Во Второзаконии, 6:6-9, говорится: «И да 
будут слова сии, которые Я заповедую тебе 
сегодня, в сердце твоем; и внушай их детям 
твоим, и говори о них, сидя в доме твоем, и 
идя дорогою, и ложась, и вставая; и навяжи 
их  в  знак  на  руку  твою,  и  да  будут  они 
повязкою над глазами твоими, и напиши их 
на косяках дома твоего и на воротах твоих». 
При в ед е н н ы й  выше  с т и х  п е р е д а е т 

любовь  Бога ,  Который  хочет  защитить 
и  благословить  Своих  детей .  Мы  можем 
быть под Его защитой, познав и запечатлев 
в своем сердце Его слово и исполняя Его 
заповеди .  Таким  обра зом ,  де ти  Божьи 
должны  иметь  рядом  с  собой  Его  слово 
всегда ,  и  оно  должно  быть  написано  на 
скрижалях их сердца (Притча, 3:3). 
Непостоянство  сердца  – это  свойство, 

п рис уще е  люд ям .  Чем  б ол ьше  в  н и х 
плотских свойств, тем чаще они забывают то, 
что говорили, и отступают от первоначально 
принятого  ими  решения .  Поэтому,  как 
сказано в Послании к Евреям, 2:1, им следует 
быть более внимательными к слышанному. 
Кто-то может сказать: «Я слишком стар, у 
меня нет памяти, чтобы запоминать Слово 
и хранить его в сердце». Но это всего лишь 
отговорки. 
Если  вы  буде т е  з ау чи ват ь  с т и х и  и з 

Библии, то они могут вскоре забыться. Но 
если вы отложите их в своем сердце, то вы 
будете помнить смысл стиха, который в нем 
содержится, даже если вы и не вспомните, 
как  он  дословно  написан  в  Библии .  Это 
так же, как мы по привычке едим три раза 
в день, спим и дышим, хотя нам не нужно 
напоминать  себе  об  этом .  Вот  поэтому, 
если мы наполняем свое сердце Словом и 
стараемся поступать в соответствии с ним, 
то мы его никогда не забудем. 
Та к им  об р а з ом ,  з а п и с а т ь  Слов о  н а 

скрижалях своего сердца – значит на деле 
быть  посл ушными  Слову,  сделат ь  его 
хлебом своей жизни и культивировать его 
в своем духе. Тогда вы не забудете его и 
спустя много времени, и, более того, Святой 
Дух напомнит вам Слово, когда это будет 
необходимо.

Когда вы кого-то любите, то вы думаете об 
этом человеке все время, скучаете о нем или 
о ней. Точно так же, если вы любите Слово 
Божье, то вы будете размышлять о нем весь 
день (Псалмы, 118:97; 147). Однако это не 
собственные воля и усилия сделают человека 
способным размышлять над Словом и хранить 
его. 
Мы должны , горячо молясь, получить 

Божью благодать и силу, а также помощь 
Святого  Духа .  Только  тогда  мы  сможем 
избавиться от грехов и начать применять 
Слово. Вот почему в 1-м послании к Тимофею, 
4:5, говорится: «Потому что освящается 
словом Божиим и молитвою». 
Бог сказал Израильтянам не есть агнца 

недопеченным или сваренным в воде, а есть 
его испеченным на огне, голову с ногами 
и внутренностями (Исход, 12:8-9). А агнец 
символизирует Иисуса, Который является 
Словом, ставшим плотью и пришедшим на 
эту землю. Он есть сама Истина.
Этот библейский отрывок означает, что 

мы не должны буквально понимать 66 книг 
Библии, а также не должны перемешивать 
их с другими своими знаниями. Мы должны 
принимать  Слово  Божье  только  через 
пламенные молитвы и под водительством 
Святого Духа, и жить по Слову. В Послании 
к Евреям, 4:12, говорится: «Ибо слово Божие 
живо и действенно и острее всякого меча 
обоюдоострого: оно проникает до разделения 
души и духа , составов и мозгов и судит 
помышления и намерения сердечные». 

В Послании к Римлянам, 2:13, говорится: 
«Потому что не слушатели закона праведны 
пред Богом, но исполнители закона оправданы 
будут». Как сказано, очень важно применять 
Слово на практике, а не только слушать его. 
Делами наша вера может стать совершенной, 
и мы можем достичь совершенного спасения. 
В Евангелии от Иоанна, 6:53, Иисус сказал: 

«Истинно, истинно говорю вам: если не 
будете есть Плоти Сына Человеческого и 
пить Крови Его, то не будете иметь в себе 
жизни». Слова о том, чтобы есть Плоть Сына 
Человеческого, говорят нам, что 66 книг 
Библии должны стать хлебом жизни в наших 
сердцах, и когда мы применяем Слово с верой, 
то мы пьем Кровь Сына Человеческого. Когда 
мы осознаем истину и применяем ее, то Кровь 
Господа очищает нас от всех грехов и мы 
можем восстановить образ Божий. 
Когда  мы  применяем  Слово  Божье  в 

повседневной жизни, наше сердце неправды, 
запятнанное грехами, меняется в истинное 
сердце. Если мы будем размышлять над 
Словом все время и стараться применять 
истину на практике, то Святой Дух позволит 
нам слышать Его голос через то хорошее, 
что есть в нашем сердце. Он учит нас истине 
и напоминает нам обо всем, что связано с 
истиной (От Иоанна, 14:26).
Например ,  когда  ва с  не з а сл уженно 

оскорбляют и преследуют за имя Господа, Он 
напомнит вам слова из Евангелия от Матфея 
(5:11): «Блаженны вы, когда будут поносить 
вас, и гнать, и всячески неправедно злословить 
за Меня». Если для вас Слово, как хлеб жизни 
в вашем сердце, то вы будете слышать голос 
Святого  Духа ,  Который  посоветует  вам 
радоваться и за все благодарить. Слушаясь 
Его с верой, вы сможете легко пройти тест и 
воздать славу Богу. 
Те, для кого Слово Божье как хлеб жизни 

в сердце, могут иметь водительство Святого 
Духа. Повинуясь Его голосу, они не будут 
грешить. Смогут ли они сокрушить сатану 
– зависит от того, насколько они вооружены 
Словом  и  на скол ько  он и ,  о т че тл и во 
слыша  голос  Святого  Духа ,  получили 
Его  водительство .  Святой  Дух  всегда 
будет направлять их на путь, ведущий к 
преуспеванию. 

 Шаг 1-й  
���

Усердно слушать, читать, 
запоминать Слово Божье и 
запечатлеть его глубоко в 

нашем сердце 
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«Спустя 15 лет я могу ездить на велосипеде 
и подниматься в горы! Это похоже на сон!»

Я страдал от болей в колене с 25-ти 
лет. Мне прооперировали коленный 
сустав, но у меня все равно были 
боли, и к тому же развился артрит. 
Поэтому мне приходилось жить с 
постоянной болью. И я принимал 
обезболивающие препараты, когда 
боли усиливались. Мне посоветовали 
исключить определенные физические 
на г ру зк и ,  в  ча с т нос т и  е зд у  на 
велосипеде, хотя езда на велосипеде 
мне доставляла удовольствие. Из-за 
этой проблемы мне приходилось во 
многом себя ограничивать. 
В  2015 году  мой  доктор сказал , 

что болезнь намного осложнилась, 
и рекомендовал мне операцию по 
замене сустава, причем сделать ее 
нужно  было  как  можно  быстрее. 
Операция мне была назначена на 7 
июня 2016 года. Однако я услышал, 
что преп. Хисон Ли, ведущий пастор 
Всеми рной  миссии  «Манмин», 
приезжает в Швейцарию, и я смело 

отменил операцию.
Я  слышал  и  видел ,  как  многие 

люди получали исцеления от самых 
ра зных  боле зней  по  моли т ве  с 
платком (Деяния, 19:11-12). На сей раз 
я был полон надежд на исцеление, 
и мне была дана вера. Я и моя жена 
готовили себя к тому, чтобы получить 
молитву. 

2 1  и ю н я ,  к о г д а  п а с т о р  Л и 
помолилась обо мне, я почувствовал, 
как мне на колени спускается огонь. 
А в результате прошла боль, и я смог 
выпрямить колени и свободно ходить. 
Аллилуйя! 
Моя супруга Гульбахар Шиндлер 

увидела программу с проповедями 
д-ра Джей Рока Ли по каналу «ТБН–
Россия» в  ноябре  2011 года .  Она 
получила большую благодать также 
и оттого, что смотрела его проповеди 
по десять часов в день на веб-сайте 
Центральной церкви «Манмин». В 
конце декабря 2011 года она побывала 

в Корее и ощутила присутствие Бога 
в церкви. После молитвы д-ра Ли она 
получила освобождение от боли в 
спине, которая мучила ее целый год. 
В августе 2012 года я вместе с ней 

посетил Корею и принял участие в 
церковном летнем ретрите, который 
проходил  в  Муджу,  в  провинции 
Чонбук. Множество присутствующих 
людей были исцелены от болезней 
через  молитву  д-ра  Ли  и  на  себе 
испытали удивительные чудеса. Видя 
эту силу, я понял, почему моей жене 
так часто хотелось поехать в Корею.
Мы свидетельствовали о церкви 

св оим  зн а комым ,  у ч а с т в ов а л и 
в  церковных  богослужениях  по 
трансляции через интернет вместе с 
десятью другими людьми, которых 
мы пригласили. В проповедях д-ра 
Ли делается ударение на освящении, 
и  они  утоляют  духовную  жажду 
народа Швейцарии, который тянется 
к  благодати .  В  мае  2016 года  мы 

арендовали здание и счастливо жили 
вместе, подобно верующим Ранней 
церкви. 
Теперь, после 15-летнего перерыва, 

я наслаждаюсь ездой на велосипеде 
и хожу в поход в горы по пять часов. 
Я чувствую, будто живу во сне. Я 
воздаю благодарность и славу Богу, 
Который благословил нас Евангелием 
святости. 

Моя  н е в е с т к а ,  с т а р а я с ь  м е н я 
евангелизировать ,  привела  меня  в 
Центральную церковь «Манмин» в мае 
2004 года. Когда я услышал проповеди 
старшего пастора д-ра Джей Рока Ли, я 
понял, что есть Небеса и ад и что люди 
должны жить в благости. 
Я перестал пить и курить. Я стал 

нежен со своей женой. Я хранил День 
Господень и давал полную десятину. Я 
вновь начал работать и выплатил свой 

долг. В 2009 году я был исцелен 
от перитонита , после того как 
во время богослужения получил 
молитву старшего пастора. 
Моя жена , диаконисса Джом 

Сун Ли, и я были волонтерами 
в местной церкви. Так как еда у 
нее получается вкусной, то по 
воскресеньям она готовила рис 
и  другие  гарниры  для  членов 
церкви, а я привозил прихожан в 
Центральную церковь. 
Так  я  был  заново  рожден  в 

Господе, а 14 декабря 2016 года я 
был благословлен новой жизнью 
еще раз.
Я – плотник, и я вел наружные 

работы по надстройке здания. 
Когда я работал на пятом этаже, 
мне  н а  г о лову  вд ру г  у п а л а 
деревянная балка размером 3,5 
метра в длину и весом в 50 кг. 
Шлем  безопасности  сорвало  с 
моей головы. Я упал, и верхняя 
часть моего туловища повисла 
с недостроенного этажа. В тот 
момент,  когда  я  стал  падать , 
я  д в у м я  р у к а м и  у х в а т и л с я 
за  железную  раму,  временно 
установленную в качестве стены. 
И так я и висел – с деревянной 
балкой на шее, а мои ноги лежали 
на шиферной плите. 
После этого четыре деревянные 

балки весом в 200 кг упали мне 
на ноги, и они удержали мое тело 
так, что я не упал с верхнего этажа 

здания. Если бы ни эти балки, то я 
бы просто полетел вниз и погиб. 
Спустя  деся т ь  мину т  меня 

с  б о л ьш и м  т р у д ом  с п а с л и 
с о с л ужи вцы .  Мен я  о т в е з л и 
в  г о с п и т а л ь  и  п р о в е л и 
о б с л едов а н и е .  Моя  г о лов а , 
которая  была  покрыта  каской 
б е з о п а с н о с т и ,  о к а з а л а с ь  в 
норме;  шея  и  ноги ,  прижатые 
деревянными  ба лками ,  тоже 
были в порядке; не было вообще 
никаких проблем. Аллилуйя! 
Мой сослуживец, который ездит 

со мной на работу в моей машине, 
увидев меня на следующий день, 
сказал: «Когда это случилось, 
я подумал, что ты точно умер. 
А ты вон, жив! Я верю, что Бог 
спас тебя, потому что ты всегда 
получаешь молитву д-ра Джей 
Рока Ли по дороге на работу». И 
еще добавил: «Тебе дана новая 
жизнь. Тебе – один год!» 
Но сколько я не думаю об этом 

происшествии, я не понимаю, как 
я смог в тот момент ухватиться 
за железные рамы. Я ничем не 
могу объяснить это, кроме как 
помощью Бога. В этой ситуации у 
меня были стопроцентные шансы 
погибнуть, однако Бог защитил 
меня. Я воздаю всю благодарность 
и  славу  Богу  и  передаю  мою 
благодарность старшему пастору, 
который всегда молится за нас, 
членов церкви, со слезами. 

«С Божьей 
помощью я 
избежал явной 
смерти!» 
Диакон Киджу Сонг (73 года), 
19-й приход, 
Центральная церковь «Манмин» 

Брат Юрик Шиндлер (54 года), Швейцария 


